

# Xochimilco, con más denuncias por violencia contra las mujeres

Sheinbaum encabezó megabrigada informativa de derechos

**ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO**

En Santa Cruz Acapulco y otros pueblos de Xochimilco, Tlalpan y Tláhuac es donde se han recibido el mayor número de denuncias de violencia contra las mujeres, afirmó la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

Al encabezar la megabrigada de la Red de Mujeres por el Bienestar, en la que acudió a casas y negocios del primer lugar con la finalidad de difundir los derechos que tienen ellas, la mandataria explicó que a las víctimas se les ofrece apoyo integral, que va desde el legal hasta el psicológico o incluso refugios, si es necesario.

“Se trata de decir en cada hogar, en cada lugar, particularmente en los lugares de mayor violencia, que las mujeres tenemos derechos (...), y que el gobierno de la ciudad y el gobierno de México están para protegerlas, de eso se trata la Red de Mujeres”.

Señaló que por eso se camina y se visita casa por casa para informarles que si viven en riesgo de violencia pueden acudir a algunas de las 27 Lunas –centros de atención para mujeres–, y se aprovecha, además, para conocer de otros problemas que enfrentan los pobladores para que sean atendidos a la brevedad.

Comentó que su administración lucha por erradicar todos los tipos de discriminación y desigualdades, y enfatizó que las mujeres tienen derecho a vivir una vida libre de violencia.

Por su parte, la titular de la Secretaría de las Mujeres, Ingrid Gómez, informó que del 8 de marzo de 2020 a la fecha, la Red de Mujeres por el Bienestar –que se conforma por 171 facilitadoras–, han visitado 523 colonias de la capital para entregar la cartilla de derechos de las mujeres e identificar casos de violencia.

“Hemos hecho 415 mil 63 entrevistas a mujeres en sus casas y hemos detectado y canalizado a los

diferentes servicios a 13 mil 435 mujeres de 523 colonias.”

Expuso que actualmente se han conformado 942 núcleos solidarios en toda la Ciudad de México, cuya finalidad es garantizar entornos seguros para las mujeres y el desarrollo de actividades a fin de prevenir la violencia de género.

La presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres, Nadine Gasman Zylbermann, expresó que la labor de la Red de Mujeres por el Bienestar en la ciudad y en el país es esencial debido a que se desnaturaliza la violencia de género y la desigualdad, así como para construir un diálogo con las autoridades, quienes son las responsables de dar respuestas.





▲ La brigada de Red de Mujeres por el Bienestar está integrada por 171 facilitadoras que han visitado 523 colonias de la capital. Foto La Jornada

